

ERMUA / La biblioteca organiza un taller de lectura para 800 familias ermuaarras

La biblioteca municipal de Ermua pone en marcha un taller de promoción del hábito lector en estudiantes de 0 a 6 años, dirigido a madres y padres. Hay que tener en cuenta que en Ermua hay más de 800 niños y niñas con estas edades. Es el segundo taller que se organiza. El anterior era en euskera y este se impartirá en castellano. Empezará mañana, día 21, y se desarrollará los días 22, 28 y 29 de enero, en Lobiano. Será de 17.30 a 19.30 horas y habrá servicio de guardería.

En este taller, impartido por el premio Euskadi de Literatura, Pello Añorga, se trata de dar unas coordenadas mínimas, no para ser grandes contadores de cuentos, pero sí ser más cercanos a los niños, tan cercanos que puedan ir muy lejos con sus hijos. Pretendemos transmitir el gusto por los libros, la escucha y los cuentos, aclara Añorga.

En el taller se analizará cómo crear un espacio de escucha mutua y se informará sobre los cuentos y los libros de imágenes y la lectura en voz alta. Además se obtendrá material sobre nanas, juegos de palabras, poemas, canciones y otros elementos fundamentales en la comunicación con los hijos e hijas a la hora de abordar la lectura.

Las personas que deseen participar en el taller deberán llamar al teléfono 943179212 de la biblioteca municipal y solicitar el servicio de guardería, en caso de ser necesario. Este taller forma parte de una campaña de fomento de la lectura que promueve la Asociación Galtzagorri y en la que colabora el Gobierno Vasco.

Se trata de un proyecto, denominado 'Bularretik mintzora', que nace con la vocación de ser una campaña sistematizada de fomento de hábitos de lectura entre la población de entre 0 y 6 años. Se pretende que se involucren tanto los pequeños como su profesorado y las familias.

Uno de los pilares en los que se sostiene esta campaña es el hábito de escuchar. El proyecto es relativamente nuevo en Euskadi y se ha estrenado en la biblioteca infantil de Tolosa, de diciembre de 2007 a abril de 2008. Ahora se ha extendido a otros cinco municipios: Tolosa, Iurreta, Oñati, Amurrio y Ermua.

'Mochilas escolares'

La campaña se encuentra en una primera fase de formación en Ermua, que insiste en la importancia de la función lúdica de la literatura y en la que se aconseja a madres padres y profesorado que dediquen un tiempo a la literatura.

Otra de las actividades incluidas en esta campaña es el préstamo de 'mochilas escolares', de 0 a 3 años y de 3 a 6 años, que se lleva a cabo en la biblioteca, en las que se incluye variedad de material para que padres y madres acompañen a los pequeños de casa con su lectura.

Además, a partir del 1 de enero los bebés que han nacido en Ermua reciben un libro y un CD con las canciones de la campaña 'Bularretik mintzora'.

TALLER DE LECTURA. Fechas: 21, 22, 28 y 29 enero. **Horario:** De 17.30 a 19.30 h. Se cuenta con servicio de guardería. **Contenido:** Pello Añorga ayudará a crear un espacio de escucha mutua y ofrecerá información sobre cuentos.